

NYARIOS

Jaga Keasrian Alam, Polsek Sukadana Ikut Bareng Warga Tanam Pohon dan Bersihkan Lingkungan

Ciamis - CIAMIS.NYARIOS.COM

Jan 12, 2025 - 15:37



CIAMIS ~ Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan sosial dalam upaya menjaga pelestarian alam di Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan bersama warga masyarakat Desa Margaharja, Kecamatan

Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (12/1/2025).

Tampak hadir secara langsung Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Dayat Hidayat bersama sejumlah personel Polri. Mereka hadir untuk ikut bersama warga membersihkan lingkungan sekaligus melakukan penanaman pohon dalam upaya bersama menjaga keindahan dan keasrian alam disekitar tempat tinggal.

Tak hanya Polri, tampak sejumlah instansi dan lembaga lain hadir di wilayah Desa Margaharja Kecamatan Sukadana. Ini dilakukan sebagai bentuk upaya menjaga kelestarian alam serta mencegah terjadinya bencana alam tanah longsor maupun abrasi akibat hutan yang gundul.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Iptu Dayat Hidayat mengatakan, kegiatan ini bagian dari pada wujud kepedulian TNI-Polri dalam menjaga lingkungan di sekitar. Mengingat sudah memasuki musim penghujan sehingga menjaga lingkungan ini penting guna memitigasi potensi bahaya bencana alam.

"Ini wujud nyata soliditas TNI-Polri dalam menjaga keasrian lingkungan alam disekitar kita. Dengan kita menjaga alam, maka alam akan menjaga kita. Sehingga alam sekitar kita bisa dimanfaatkan hasilnya oleh anak generasi penerus selanjutnya," kata Iptu Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, saat itu turut serta menyampaikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga alam. Jangan melakukan penebangan liar dan mari sama-sama menjaga kondusifitas wilayah.

"Soliditas TNI-Polri siap menjaga kondusifitas di Ciamis tetap aman dan damai. Ketika semua kondusif maka masyarakat dapat beraktifitas dengan nyaman dan ikut serta dalam mewujudkan kesejahteraan bagi masyarakat," kata Iptu Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.